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Also....die ganze Zeit war zu lesen, daß Antonio sich gut eingefügt hat und ein Stabilisator
sei......besonders von Seiten der Presse.

Jetzt kam ein katastrophales Pokalspiel dazu, übrigens wirklich nicht nur von ihm allein.
( Wenn man jedesmal auf dem Transfermarkt aktiv wird, weil Jemand schlecht ist, hätten wir
bald einen Wolfsburger Kader....und müssten nach dem letzten WE mindestens 7 Spieler
verpflichten !  )

Nein, davon wird Bader sicherlich nicht die Planungen abhängig gemacht haben, eher denke
ich, weil wir generell nur 3 Innenverteidiger haben ( Korczowski zähle ich noch nicht. )

Es könnte also sein, daß man schon des Längeren den Markt sondiert.....nur denke ich nicht,
daß es der erwartete Knaller sein würde, sondern eher Kategorie jung und talentiert.
Da wurden doch mal zwei junge Scheden in der Gerüchteküche gehandelt....eher so etwas.

Dagegen allerdings spricht, daß er gestern sagte, daß Pokalaus verringere deutlich den
Transferspielraum.

Allerdings hat das Allofs gestern auch gesagt und heute ist wieder alles anders..... 
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